



ODEON

Jugendsinfonieorchester München
Das Patenorchester der Münchner Philharmoniker

Orchesterakademie Frühjahr 2024 ODEON JSO

Liebe MusikerInnen, liebe Eltern, liebe LehrerInnen, liebe Interessierte,
von ganzem Herzen wünschen wir euch allen ein wundervolles und
glückliches Jahr 2024 und freuen uns jetzt schon auf unsere nächste ODEON
Orchesterakademie.

Dieses Jahr beginnen wir mit einem Paukenschlag und zwar dem aus der
Sinfonie Nr. 94 von Joseph Haydn. 😊

Dazu kommt das herrliche Harfenkonzert von G.F. Händel. Auch an
passenden Chorwerken wird es natürlich nicht fehlen.

Wir freuen uns auf den Zauber des gemeinsamen Musizierens auf hohem
Niveau, sei es im Orchester oder beim Singen im Chor.

Voraussetzung für ein gutes Gelingen ist selbstverständlich eine große
Einsatzbereitschaft, eine intensive Vorbereitung im Selbststudium, sowie
Anwesenheit bei den Proben und Pünktlichkeit.

Unser gemeinsames Probenwochenende führt uns endlich wieder auf den
schönen Berghof nach Agatharied. Darauf sind wir wie immer sehr
gespannt.

Herzliche Grüße

Julio und Lydia

Julio Doggenweiler

Lydia Menkhaus